

Discrepancias entre Bolsonaro y Petro en la ONU

[Clique aqui para ver a notícia no site](#)

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, en carrera por su reelección el 2 de octubre, destacó en su discurso frente a la Asamblea General de la ONU, la protección de la selva amazónica y elogió los progresos económicos de su país.

Su par de Colombia, Gustavo Petro, replicó que no hay nada más hipócrita que el discurso para salvar la selva.

Visiones contrastantes. No sólo con respecto a la Amazonía, sino también sobre los modelos de desarrollo entre dos mandatarios que se encuentran en las antípodas ideológicas.

Los Motivos Detrás Del Conflicto Entre Brasil Y Colombia

Las discrepancias entre Bolsonaro, de derecha, y Petro, el primer presidente de izquierda de Colombia, fueron notorias.

En la ONU, Bolsonaro se dice pacifista y defiende el diálogo entre Rusia y Ucrania

Mientras uno dijo que Brasil tiene una economía pujante en la que la pobreza disminuyó un 20% durante su gobierno y negó alentar la deforestación de la Amazonía, el otro acusó al poder mundial de declararle la guerra a la selva por adicción al dinero y comparó el consumo de drogas con el petróleo y el carbón.

“La cocaína causa mínimas muertes y el carbón y el petróleo pueden extinguir a la Humanidad”, afirmó.

Jair Bolsonaro en la ONU

Jair Bolsonaro en la ONU

Los detractores de Bolsonaro, empezando por su rival en las elecciones, el expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, lo acusan de fomentar la deforestación en aras del desarrollo y rechazan la noción de que hay una economía floreciente. La Fundación Getulio Vargas dice que la inseguridad alimentaria va en aumento en Brasil y supera el promedio mundial.

Petro reiteró su tesis de que la guerra contra el cambio climático y contra las drogas ha fracasado y denunció que mientras las naciones desarrolladas dejan quemar las selvas para combatir el cultivo de drogas, persiguen las plantas con venenos para ocultar los desastres de su propia sociedad, traducido en las adicciones, y piden más carbón y más petróleo.

Gustavo Petro dijo que por la guerra “fallida” de EEUU contra las drogas “morirán millones”

En síntesis, la adicción a las drogas es consecuencia de la adicción al dinero y el consumo.

Lo acompañó en cierto modo el presidente de Chile, Gabriel Boric, al afirmar que la concentración de riqueza y la desigualdad en su país obstaculizaron el camino hacia el desarrollo y amenaza la democracia.

JL PAR

También te puede interesar